



日の出町

日の出町イメージキャラクター
【ひのでちゃん】

観光協会

だより

第30回ひので桜まつり
4月4日(土)日の出町民グランドにて開催
ひので桜まつり

桜まつりサポーター募集!

お祭り運営に協力していただける、ボランティアスタッフを募集しています。桜をモチーフにした特製Tシャツ等をプレゼントさせていただきます。

協賛金のお願い

協賛金のお願いをさせていただきます。協賛いただきました方々につきましては、提灯装飾期間中の短冊、新聞折り込み等のパンフレットにお名前を掲載させていただきます。



中曾根康弘氏を偲んで

日の出山荘は、中曾根康弘元内閣総理大臣の別荘として使用され、昭和58年にはレーガン元アメリカ大統領との首脳会談「ロンヤス会談」を行った場所でもあります。平成18年に中曾根氏より町に寄贈され記念館として一般公開されていますが、中



曾根康弘元内閣総理大臣の訃報に接し、11月30日から、12月13日まで、日の出山荘内に記帳台と献花台を設けました。1,092の方々にご記帳をいただき、ご記帳いただいた記帳簿は、12月26日にご遺族にお届けさせていただきました。

日の出山荘は、中曾根康弘元内閣総理大臣の別荘として使用され、昭和58年にはレーガン元アメリカ大統領との首脳会談「ロンヤス会談」を行った場所でもあります。平成18年に中曾根氏より町に寄贈され記念館として一般公開されていますが、中

今年も3月下旬から4月上旬の桜の開花時期に合わせて塩田堤桜並木に提灯の装飾・点灯を行います。

イベントとして4月4日(土)に町民グランドで桜まつりを開催予定です。飲食店等の各種テナント、盛りだくさんのステージショーと共に桜観賞をお楽しみください。

協会会員やサポート者が中心になつて作り上げるイベント! ご来場をお待ちしております。

当観光協会では、晴天の桜まつりに始まり、竹の子堀り、さつま芋掘りなどを見て新しいお客様が多く来園していただいたのに加え、つるつる温泉、大多摩うまいもの館、すーぱーかー焼きいも等で地場産芋として販売して完売しました。

今後、外国人観光客がオリンピック、パラリンピック等でこれまで以上に日本に来るので、日の出町の体验型観光を更に磨きをかけて、日の出町に来町していただくようにしたいと思います。

今年4月の桜まつりは、提灯+ライトアップを計画しております。

日の出町観光協会の事業等、ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

会長 伊藤 雅夫



毎年秋に観光協会が実施している事業です。町の魅力を体験観光を通じて知つてもらい、農業振興の一翼も担っています。今年も多くの団体、家族らが訪れて、延べ2千人以上の方に「いもほり」を楽しんでいただきました。苗付け株も5千株に増やして受け入した結果、個人のお客様は前年比180%の増加!



いもほり
収穫体験終了

どあじき

新年おめでとうございます。
町民の皆様には、ご健勝の事とお喜び申し上げます。

昨年の台風の豪雨により大久野地区で平井川の増水で地道崩落、孤立という今までにない災害が起きました。心よりお見舞い申し上げます。

当観光協会では、晴天の桜まつりに始まり、竹の子堀り、さつま芋掘りなど無事に終了しました。竹の子堀りは不作年にあたり早めに終了しましたが、さつま芋掘りは5千株規模に拡大しました。

協会のホームページなどを見て新しいお客様が多く来園していただいたのに加え、つるつる温泉、大多摩うまいもの館、すーぱーかー焼きいも等で地場産芋として販売して完売しました。

今後、外国人観光客がオリンピック、パラリンピック等でこれまで以上に日本に来るので、日の出町の体验型観光を更に磨きをかけて、日の出町に来町していただくようにしたいと思います。

今年4月の桜まつりは、提灯+ライトアップを計画しております。

日の出町観光協会の事業等、ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

会長 伊藤 雅夫

来シーズンも楽しみです。

有 み や び
つ る つ る 温 泉 家
日 の 出 太 阳 の 倶 杜 德 設
藤 谷 産 業 地 建 己 園 司
栄 光 の 翠 建 知
小 倆 澤 揚 竹 整 備 体 驗
南 羽 生 緑 地 建
原 さ 倆 マ 光 倆 竹 整 備 体 驗
橋 本 竹 の 子 園
園 芸 セン ター 清 水 園
ひ の で 森 り ん 館
西 福 寺
熊 本 屋 菓 子 店
エンジェルズ・ドロップス
東 京 都 森 林 組 合
き り ん か ん 屋
宮 田
ド リ ー ム 力 一 園
長 井 竹 の 子 杜
小 さ な 郷 土 玩 具 館
ユ 二 一 ク 株
ゆ う き 園 場
赤 保 谷 鉄 工 局
大 久 野 郵 便 里
肝 宝 来 家 堂
幸 神
仕 出し・お弁当ミヤタ
原 田 建 設
森 沢 屋 酒 店
お お ば キ ャ ン ブ 村
越 沼 商 店
う ど ん 母 家
青 木 農 園
松 華 飯 店
秋川漁業組合日の出支部
BRED GARDEN
ト ン き ち 屋
ぎ ょ う ざ キ ッ チ ン &
Café つむぐ
ひ の で ホ ー ム
寺 山 竹 の 子 園
ゴクウホースビレッジ
Kitchencar Yasu
大 和 田 秀 樹
岸 田 学
手 打 そ ば ほ そ 川
ANYTHING 39
イ オ ン モ ー ル 日 の 出
楊 の 泉 家
美 登 里 家
煌 楽 - キ ラ ク -
五 ノ 神 製 作 所
藤 香 苑
日 の 出 プ ロ モ ー シ ョ ン



Autumn Winter



観光協会の管理する竹林を整備してもらいました。春の竹の子が楽しみです。



年々盛り上がりを見せる伝統のお祭り！観光案内・会員の模擬店出店で参加しました。



台風 19 号で孤立してしまった施設等に電動アシスト自転車を貸し出し応援しました。



処分場見学に訪れたお客様に町を案内して体験観光で満喫！

日の出町観光 &物産フェア



観光パンフレット類を来場のお客様に配って町の魅力を PR！



観光案内の他、場外では焼き芋販売と芋掘り体验を行い大盛況！

観光まちづくり事業 Pickup

「おでかけ！ひのでちゃん」事業

本年度、2 年目の継続チャレンジとなりましたこの事業、昨年度は「日の出町の良いトコ、良いモノ、イイ事、イイ人」をひのでちゃんがお訪ねして、インスタや Facebook 等で発信してきました。

紹介数は延べ 100 件、アクセス数は数万件と多くのかたに「日の出町」を紹介出来たのではないかと思います。

今年度もより多くの「我がふるさと日の出町」を多くの人に伝えられるよう同様の活動していきます。



Facebook
おでかけ！ひのでちゃん



また、本年度は観光協会との協力の上、「おでかけ！ひのでちゃん動画」を制作し、観光イベントや日の出町の紹介スペース等で紹介していきます。

最後に、この活動は町外発信だけを目的としていません。

町民の皆さんにも日の出町の素晴らしい観光資源を共有していかなければと考えています。

おでかけ！ひのでちゃん事業の今後にご期待下さい。

かし以思存て、あきる野市、人々を見守り、近隣の街
？て前い在み、がに地元の方々は日の出町、
みて訪込められて欲しいといふやう拝
はいた方がも再び参ります。
この大仏様は日の出町、
され、一対の観音様が安置されています。
●大仏様の台座の中が公開され、他の震災や天災で被災された方々の供養の観音様、左側には、
●駐車場料金は無料になります。
●お土産屋・御朱印帳受付ができて、参道も整備されました。
参拝料をいたたく形になりました。
参り、お参りになれば、参道も整備されまし
た。



平成 30 年の春に鹿野大仏が建立され、特別事前公開を経て 31 年 4 月には全貌公開されました。周辺整備が進む大仏様を取材しました。

鹿野大仏レポート